

Ibagué, 12 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 755

Ibagué ya disfruta de las emociones del Campeonato Nacional Interligas de Patinaje

Con las pruebas de los 200 metros meta contra meta y los 5 kilómetros puntos se cumple la primera jornada de competencias del certamen apoyado por la Alcaldía y el Imdri.

Cumpliendo con los detalles de inscripción y verificación de deportistas se ha dado luz verde a la primera jornada del Campeonato Nacional Interligas de Patinaje, que inició este lunes y se extenderá hasta el próximo domingo 18 de mayo.

Son 400 patinadores los que ya están competencia, incluyendo 31 campeones mundiales, quienes representan a 24 ligas. El acto inaugural, que incluye el desfile de las delegaciones, está programado para este lunes a las 5:00 de la tarde en las instalaciones del Parque Deportivo.

El ingreso a las graderías es gratuito y se habilitó la zona de parqueaderos hasta completar el aforo permitido.

Las finales de la primera jornada están contempladas para las horas de la noche en los 200 metros meta contra meta, 5 kilómetros puntos y 10 kilómetros eliminación en ambas ramas.

“El nivel que se espera es muy fuerte. Mejorar los tiempos aquí en Ibagué es un gran reto. El país reconoce que este es uno de los mejores escenarios del mundo para practicar esta disciplina que tantos triunfos le ha dado a Colombia”, dijo Jonathan Contreras, entrenador de Sucre.

Este martes las pruebas continuarán en los 1000 metros sprint y los 500 metros, más distancia, tanto en damas como en varones.

Cabe destacar que en la mañana serán clasificaciones previas con los mejores tiempos, y en la tarde están programadas las finales y entrega de preseas.